7



'Aun no #Legislativo se me notifica'

POR YVONNE REYES

l diputado federal de Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo, afirmó que, hasta el momento, la Sección Instructora no le ha notificado el inicio del proceso de desafuero en su contra.

La Fiscalía de Morelos presentó el pasado 6 de febrero ante la Cámara de Diputados la solicitud de procedencia y retiro del fuero constitucional de Blanco como presunto responsable de violación en grado de tentativa contra su media hermana Nidia Fabiola.

El exgobernador de Morelos ingresó ayer martes al pleno en el Palacio de San Lázaro a registrar su asistencia y, minutos después, salió del salón de sesiones.

"¿Ya recibió notificación de la Sección Instructora?", se le preguntó al exfutbo-



FOTO: CUARTOSCURO

El presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores, aseguró que el proceso contra el diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, ya inició.

lista. "No, no me han notificado", respondió-

El pasado lunes, el presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores, aseguró que el proceso de desafuero contra el diputado Cuauhtémoc Blanco inició ya y dio a conocer que en las próximas horas se le notificaría.